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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM DO 

CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, as quatorze horas e trinta 1 

minutos, remotamente, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência da representante técnico-administrativa Lizete 3 

Figueira Costa, para deliberar sobre a pauta da terceira reunião ordinária de dois mil e vinte e 4 

um. Estiveram presentes os conselheiros representantes docentes: Augusto Cezar da Cunha 5 

e Silva Filho, Cristian Kelly Morais de Lima, Francisco Praxedes de Aquino, Geomar 6 

Galdino da Silva, Marinalva Oliveira Freitas e Oscar Bayardo Ramons Lavon; 7 

representante discente: Sophia Victória Santos. representante da comunidade: Antônio 8 

Paula da Silva. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da primeira 9 

reunião extraordinária de dois mil e vinte. Segundo ponto: Discussão sobre solicitação de uma 10 

assessoria técnica para o Conselho de Curadores em cumprimento a Decisão do CC número 11 

cinco, de vinte e um de agosto de dois mil e vinte; elaboração de ofício a ser encaminhado a 12 

Reitoria, com exposições de motivos para a criação de assessoria técnica ao CC. Terceiro 13 

ponto: Apreciação e deliberação sobre o acompanhamento e a fiscalização das metas do 14 

Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI, referente ao exercício de dois mil e vinte e um, 15 

constante do monitoramento das metas – dois mil e vinte e um (Primeiro: Perspectiva 16 

Sociedade; Segundo: perspectiva processos; Terceiro: perspectiva aprendizagem, e Quarto: 17 

perspectiva financeira). Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre a realização dos 18 

trabalhos em dois grupos, referente ao ponto de pauta número três: Grupo um – Responsável 19 

pelo monitoramento das metas um e dois, e Grupo dois: Responsável pelo monitoramento das 20 

metas três e quatro. Quinto ponto: Eleição do Presidente e Vice-Presidente do CC, em 21 

cumprimento ao Inciso primeiro do art. trinta e um e inciso primeiro do art. quarenta e nove, 22 

respectivamente do Estatuto e do Regimento da Ufersa, com início de mandato em dezessete 23 

de setembro de dois mil e vinte e um. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado 24 

quórum legal, a presidenta do conselho, Lizete Figueira Costa, declarou aberta a reunião e 25 

colocou a pauta em discussão. Sem discussões, a pauta foi votada e aprovada por cinco votos 26 

favoráveis e uma abstenção. PRIMEIRO PONTO. A presidente do conselho, Lizete Figueira 27 

Costa, colocou o ponto em discussão. Sem discussões, a ata da primeira reunião 28 

extraordinária de dois mil e vinte e um foi votada e aprovada por sete votos favoráveis e duas 29 

abstenções. SEGUNDO PONTO. A presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, colocou o 30 

ponto em discussão e solicitou a disponibilidade de um ou mais conselheiros que pudessem 31 

ficar responsáveis pela elaboração de um ofício que seria encaminhado à Reitoria com 32 

exposições de motivos para a criação de assessoria técnica do CC. O conselheiro Augusto 33 
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Cezar da Cunha e Silva Filho se colocou à disposição. O ponto, com a designação do 34 

conselheiro Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, foi votado e aprovado por seis votos 35 

favoráveis. TERCEIRO PONTO. A presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, apresentou 36 

o ponto e o colocou em discussão. Após discussões, os conselheiros sugeriram que, para 37 

viabilizar a realização dos trabalhos de acompanhamento e fiscalização, a Pró-Reitoria de 38 

Planejamento – Proplan deveria responder os seguintes questionamentos do CC: Detalhar as 39 

metas previstas por cada unidade administrativa; qual o volume de recurso previsto para cada 40 

meta; corrigir divergências de metas estabelecidas por unidades administrativas; 41 

encaminhamento da Resolução até o dia vinte de setembro de dois mil e vinte e um; a Proplan 42 

explicar qual foi o embasamento para elaborar esse quantitativo de metas em cada unidade 43 

administrativa; e justificar metas superestimadas. A proposta foi votada e aprovada por seis 44 

votos favoráveis e uma abstenção. QUARTO PONTO. A presidente do conselho, Lizete 45 

Figueira Costa, colocou o ponto em discussão. Os nomes sugeridos para o Grupo um foram: 46 

Cristian Kelly Morais de Lima, Geomar Galdino da Silva, Marinalva Oliveira Freitas, Oscar 47 

Bayardo Ramons Lavon e Sophia Victória Santos. E os nomes sugeridos para o grupo dois 48 

foram: Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, Antônio Paula da Silva, Lizete Figueira Costa e 49 

Francisco Praxedes de Aquino. As propostas para os grupos foram votadas e aprovadas por 50 

seis votos favoráveis. QUINTO PONTO. Os conselheiros Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho 51 

e Lizete Figueira Costa se colocaram à disposição para exercerem a funções de Presidente e 52 

Vice-Presidente, respectivamente, deste Conselho. Os nomes foram votados e aprovados por 53 

sete votos favoráveis. SEXTO PONTO (Outras ocorrências). A presidente do conselho, Lizete 54 

Figueira Costa, agradeceu a todos os conselheiros pela colaboração em seu mandato como 55 

Presidente deste Conselho. Sem mais discussões, a reunião foi encerrada e eu, Éricka 56 

Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que 57 

após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia doze de maio de dois mil e vinte e dois, 58 

segue assinada pelo presidente em exercício do CC, pelos demais conselheiros presentes a 59 

esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 60 

Presidente: 61 

Lizete Figueira Costa __________________________________________________________ 62 

Representantes docentes: 63 

Augusto Cezar da Cunha _______________________________________________________ 64 

Cristian Kelly Morais de Lima ____________________________________________________ 65 

Francisco Praxedes de Aquino___________________________________________________ 66 

Geomar Galdino da Silva________________________________________________________ 67 

Marinalva Oliveira Freitas________________________________________________________ 68 

Oscar Bayardo Ramons Lavon____ _______________________________________________ 69 
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Representante discente: 70 

Sophia Victória Santos _________________________________________________________ 71 

Representante da comunidade: 72 

Antônio Paula da Silva _________________________________________________________ 73 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 74 

Éricka Tayana Lima Bezerra ____________________________________________________ 75 


